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Serunión,la principal concesionaria de
comedores escolares, rompe con Ybarra
La empresa catalana, que abastece al 80% de los colegios de Cádiz, ha cancelado el contrato con la

firma sevillana en pleno ecuador del curso. Lagestión se concentrará en unas nuevas cocinas en Málaga

BeatrizRevilla/ CÁOIZ

En pleno ecuador del curso esco-
lar, la empresa Serunión ha res-
cindido el contrato que tema con
Ybarra Gourmet como único pro-
veedor de platos precocinados pa-
ra surtir a los comedores escolares

de Cádiz. La compañía, de origen
catalán, es la principal concesio-
naria de este servicio en la provin-

cia, ya que, tras años de mejora en
la cobertura de mercado, actUal-
mente cubre el 80% de los centros

educativos gaditanos.
Ambas sociedades confirmaron

ayer esta ruptura, pero cada una
ofreció una versión particular de
este desenlace. Serunión sostiene

que la finalización delas relacio-
nes estaba prevista y dependia de
la culminación de unas cocinas

centrales que la empresa ha cons-
truido en Málaga para abastecer
desde allí a toda la red de colegios
concertada en la Comunidad Au-

tónoma. Según una portavoz de
Serunión, estas instalaciones tie-
nen un amplia superficie de 1.600
metros cuadrados y disponen de
una capacidad para producir hasta
20.000 cubiertos -menús-diarios
(este servicio se complementa con
el de las cocinas 'in situ'). Además,

para atender esta nueva oferta, la
firma catalana ha contratado a

una treintena de trabajadores.
La compañía sevillana "sabía

que el servicio era provisional
porque siempre han sabido de es-
te proyecto de Málaga, de su esta-
do y del objetivo". "Nuestro siste-
ma es diferente al que tienen
ellos y apostamos por el nuestro
porque creemos en él", según
concluyó esta.

El cambio será efectivo a partir
del 30 de enero, pero "se ha comu-
nicado a Ybarra con quince días de

JÁ
El suministro a los colegios se realiza a través de cocinas externas o 'in situ; en el centro.

antelación para darles un margen
de tiempo en el que puedan reor-
ganizarse", según señaló esta por-
tavoz, que garantizó elbuen sumi-
nistro a los comedores escolares
de la provincia de Cádiz, ya que
además de Málaga, Serunión
cuenta con otras cocinasen Sevilla
que complemelltarán la distribu-
ciónenAndalucía.

En cambio, fuentes del grupo
con sede en DosHennanas asegu-
raron desconocer la causa de esta
suspensión del servicio, que se ha
producido "de hoy para mañana y
sin que haya habido ningún pro-

blema hasta ahora". La relación
entre ambas finnas se remonta a
finales de 2005, cuando Ybarra
Gounnet adquirió los activos de
Quality Food en elrecinto interior
de Zona Franca. Lafilial de Hijos
de Ybarra pagó por la operación
300.000 euros, se comprometió a
abonar otros 300.000 por el al-
quiler de las navesdurante quince
años y anunció la inversión de
700.000 euros en nueva maqui-
naria en este periodo transcurri-
do de tres años. De hecho, seis
meses después el grupo anunció
el lanzamiento de una nueva ga-

ma de productos gourmet (refri-
gerados y precocinados de alta
calidad) aprovechando esta ad-
quisición en¡::ádiz.

La compa'ñía agroalimentaria
mostró su disposición a prose-
guir las conversaciones con Seru-
nión tanto para aclarar el motivo
de la anulación del suministro
como para valorar la posibilidad
de retomar el servicio. "Lacance-
lación está en el aire, se está estu-
diando y negociando para cono-
cer tanto el motivo como las for-
mas", concluyeron las mismas
fuentes de Ybarra.

La primera consecuencia de es-
te cambio en la gestión ha sido la
salida de los seis trabajadores fijos
discontinuos de la planta de Yba-
rra Gourmet en la capital cuyo
contrato estaba condicionado

'fundamentalmente a la presta-
ción de este servicio, según expli-
caron fuentes de la empresa
agroalimentaria sevillana. El res-
to, ocho empleados indefinidos
pero de tipo ordinario, continua-
rán en nómina porque la planta
tiene otras líneas como "baguet-
tes, gratinados y nuevos proyectos
que queremos poner en marcha".

Educaciónasegura que esta rupturano va a
suponer ningún problema a los colegios
La Administración indica que el

ISE,que gestiona los comedores,

ya conocía esta noticia

B. E./ CÁDIZ

La rescisión del contrato de Yba-

rra Gourmet por parte de la em-
presa Serunión no ha supuesto ni
va a suponer ningún problema en

los colegios con comedor de ges-
tión indirecta de la capital gadita-
na a los que la compañía sirve los
almuerzos. Así al ¡qenos lo asegu-
ran fuentes de la Delegación pro-
vincial de Educación.

Desde la Administración edu-

. cativa apuntan que el ISE (Servi-
cio de InfraestructUras educati-

vas de Andalucía) ,que gestiona el

servicio de comedor escolar, co-
noce la ruptura de Serumón con
Ybarra Gounnet "desde hace
tiempo", yapunta que ésta nova a
repercutir en las escuelas: "Los
platos precocinados se seguirán
suministrando puntUalmente a
los centros educativos de la ciu-
dad".

Pilar Heredia, directora del co-

legio público de Educación Infan-
til y Primaria Reyes Católicos,
manifiesta que Serunión, que es
la empresa que desde hace tres
cursos sirve el almuerzo al alum-
nado de su centro que está inscri-
to en el comedor escolar, sigue
cumpliendo con sus obligaciones.
"He oído rumores sobre este
asunto, pero hasta el momento

nadie m~ lo había confirmado ni

he recibido ninguna notificación.
No obstante, debo decir que no
nos está afectando. La empresa
nos sigue proporcionando los ali-
mentos sin problemas y no creo
que surjan ahora, pues cuando
por alguna causa no se han podi-
do preparar los platos en las coci-
nas de Cádiz, nos los han traído
directamente desde Sevilla", in-
dica Heredia.

El comedor de gestión indirecta
del colegio gaditano Reyes Católi-
cos cuenta con 150 plazas que se
distribuyen en dos tUrnos de 75
comensales cada uno.
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Archivadala causa porpresunta
malversación contra Verdugo (PSOE)
Román,secretariogeneraldelossocialistasdeChiclana,instaa losdenunciantes,los
edilesButróny Guerrero,a l/pedirdisculpasporurdirunatramaparticipadaporMarín"

~-

J.M.Reina / CHICLANA

José María Román, secretario
general de la Agrupación socia-
lista de Chielana, dio a conocer
ayer el archivo, por parte del Juz-
gadoMixtoNúmero3 dela loca-
lidad, de la causa abierta contra
el concejal socialista yex delega-
do municipal de VíasyObras, Se-
bastián Verdugo, por un presun-
to delito de malversación de cau-
dales públicos.

Una denuncia que, según des-
tacó el dirigente local socialista,
"fue impulsada eA.periodo pre-
electoral por el entonces repre-
sentante de lu, José Pedro Bu-
trón, el andalucista Manuel
Guerrero y un particular para,
con la posterior participación de
Ernesto Marín, urdir una trama
sin precedentes en la vida politi-
ca de la localidad destinada a im-
pedir que el PSOE lograse una
nueva mayoría absoluta".

José María Román, que desta-
có que "lapropia Fiscalía, al com-
probar que no había argumenta-
ción alguna, hizo un informe re-
comendando tal archivo", la-
mentó "el enorme daño que se le
ha hecho a Sebastián Verdugo, a
su familia y a todos los socialis-
tas", exigiendo por ello a los de-
nunciantes "disculpas públicas
por todo el daño realizado y que,
sin lugar a dudas, se extiende a
toda la sociedad de Chielana".

Convencido de que esta de-
nuncia "nos pasó factura electo-
ral", José María Román instó a la
oposición a abandonar el camino
emprendido para "judicializar la
vida política", resaltando que
"ya está bien de acusaciones con

Román, en presencia de Sebastián Verdugo, muestra el auto.

CERTEZA

"Es evidente que esta

denuncia no pasó
factu ra en las

pasadas municipales"

fines partidistas y que, en defini-
tiva, no hacen otra cosa que ir en
contra de la búsqueda de solu-
ciones de lo que de verdad le im-
porta a los chielaneros, como es
la creación de empleo".

"No vamos a entrar en estejue-
go de judicializar lavida politica,

pero si tuviésemos que empren-
der alguna acción lo haríamos y
punto, sin ruedas de prensa ni
actos propagandísticoS;'.

Por último, Román se-refirió a
las imputaciones de la que es ob-
jeto el también edil socialista
Joaquín Muriano señalando que,
"no tengo duda alguna de que és-
te actuó en beneficio de Chicla-
na, sin la existencia de informes
técnicos contrarios a su proceder
y buscando la resolución de un
conflicto administrativo benefi-
cioso para la ciudad". "Que na-
die", resaltó, "ose decir que hizo
otra cosa".

Por su parte, Sebastián Verdu-
go mostró su satisfacción por el
archivo de una causa "que me ha
hecho mucho daño a mí, a mi fa-
miliaY41PSOE".

"Nó' sby una persona rencoro-
sa, pero es evidente que no vaya
olvidar una trama que se puso en
matcha para, bajo el lema de
ahora o nunca, intentar desban-
car del gobierno municipal al
PSOE". "Una trama a la que ha-
bía que poner nombres yapelli-
dos como lo demuestra la denun-
cia que se hizo contra míy contra
el resto de compañeros socialis-
tas".

El PP dice que
Juárez tiene
tanto derecho
a recurrir
como Rojas
Sanz critica "el doble juego del

PSOE, que no pidió la dimisión
del alcalde de Los Barrios"

Redacción; CÁDIZ

La dirección del Partido Popu-
lar en Andalucía advírtió ayer al
PSOE de que el alcalde de la LÍ-
nea de la Concepción Juan Car-
los Juárez (PP), tiene tanto de-
recho a recurrir la condena del

Juzgado de lo Penal de Algeci-
ras como el propio alcalde de
Los Barrios, el socialista Alonso
Rojas, "que también fue conde-
nado por lajusticia por una deu-
da impagada y desde su partido
ni siquiera le han pedido la di-
mísión". El secretario general
del PP-A, Antonio Sanz, afirmó
ayer en rueda de prensa que no
está dispuesto a "aceptar el do-
ble juego del PSOE que pide la
dimísión de Juárez y, en cam-
bio, no pide la de su alcalde so-
cialista en Los Barrios, conde-

nado parla justicia".
Asimísmo, Sanz dejó claro

que Juárez está en su derecho y
obligación a "defenderse recu-
rriendo la sentencia" delJuzga-
do de lo Penal de Algeciras por
la que se le condena a seis meses
de inhabilitación por un delito
de desobediencia en cargo pú-
blico por el denominado 'caso
Palex', que se debe al incumpli-
míento en los plazos de pago de
una deuda acumulada que su-
peraba el millón de euros a una
empresa que suministraba ma-
terial sanitario cuando este ser-

vicio era integramente munici-
pal. El regidor linense ha anun-
ciado su intención de recurrir la

sentencia que le inhabilita seís
meses y le impone cuatro meses
de multa.

Elex alcalde roteño Felipe Benítez recibe el
premio Catavino de Orode Álvaro Domecq
El antiguo regidor destaca
los vínculos entre los

municipios de Rota y Jerez

R.D.; JEREZ

La Orden del Catavino de Oro en-

tregó ayer alex:¡lcalde de Rota Feli-
pe BeIÚtez Ruiz-Mateos el Premío
Catavino de Oro internacional Ál-

varo Domecq 2008 en un acto que
se desarrolló en la sacrisoa de la bo-

dega Álvaro Domecq. Este galar-
dón fue instituido por la Orden del
Catavino de Oro, institución funda-

da por José Luis Lorente Periñán, y
consiste en un cuadro del catedráti-

codearteJuanP~dillaPardo. , .-'
Uno de los motIVOS por los que en Felipe Benítez Ruiz-Mateos recibe el cuadro de Padilla de manos de Jesús Rodríguez. M,"U" GARe.'A

esta edición el premío ha recaída en
Felipe BeIÚtez Ruiz-Mateos estriba
en que, siendo este alcalde de Rota,
dedicó una avenida al Catavino de

Oro, en la que se ilustran en un mo-
nolito versos de José María Pemán

y Francisco Montera Galvache.
En el acto estuvieron, además de

José Luis Lorente, Álvaro Domecq y

el propio homenajeado, el hijo de
este, el escritor Felipe BeIÚtez Re-
yes, el pintor Juan Padilla, el escri-
tor arcenseAntoIÚo Murciano, el al-
calde de Rota, Lorenzo Sánchez, y

el presidente de la Orden del Cata-
vino de Oro, el abogado Jesús Ro-

dríguez.
BeIÚtez Ruiz-Mateos explicó que

"tengo mucha relación con José
Luis Lorente desde hace mucho

tiempo. Cuando era alcalde de Rota
me preguntó sobre la posibilidad de
ponerle a una avenida de Rota el
nombre de Catavino de Oro. Yo ac-

cedí a esa petición porque Rota y Je-
rez tienen muchos vinculas.
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El centro comercial de
Costa Ballena abrirá
antes del verano
El complejo contará con un supermercado, un centro cívico,

un centro de asistencia sanitaria y un gran aparcamiento

F.J. F./ROTA

El Gobierno municipal ha cele-
brado un acto, simbólico de la
"puesta de bandera" del nuevo
centro comercial que se está cons-
truyendo en la entrada del com-
plejo urbalÚstico de Costa Balle-
na, porque "eledificioha alcanza-
do su altUra máxima y la obra ya
está en pie", El alcalde, Lorenzo
Sánchez, junto a otros integran-
tes del Pleno del Ayuntamiento,
ha visitado el proyecto, que "su-
pondrá un generador económico
y de empleo para la ciudad", "Este
tipo de iniciativas genera un im-
portante número de puestos de
trab'\io tanto en la construcción
mientras se realizan las obras co-
mo en el sector servicicrs,una vez
que elcentro abra sus puertas".

Sánchez destacó su ubicación
frente a la denominada Estación
Intermodal de Transportes. En
opinión del regidor, el futuro cen-
tro comercial constituye "un pro-
yecto muy importante para la lo-
calidad y para Costa Balleha". En
este sentido, manifestó que "su-
pondrá un motor económico más
para Rota, atraerá a ciudadanos
no sólode nuestra localidad, sino
también de poblaciones limítro-

las playas de
Chipiona, limpias
en invierno

El Gobierno local de Chipiona
tiene previsto presentar su
plan de playas de 2009 en la
Mancomunidad del Bajo Gua-

'dalquivir antes del día 31para
"poder acceder a las subven-
ciones destinadas a equipa-
mientas" por parte de la Junta.
El documento recoge como
temporada baja del1 de enero
al 2 de abril y del 13de octubre
al 31de diciembre, como tem-
porada media del 3 de abril al
31de mayo y del1 al12 de oc-
tubre, y como temporada alta
del1 de junio al 30 de septiem-
bre. El equipo de Gobierno afir-
ma haber sido "felicitado" por
la limpieza de las playas duran-
te otoño e invierno, asi como
por la apertura de algunos
aseos en las zonas de Regla,El
Sardinero y Cristo de la Sen-
tencia los fines de semana. Si

,el tiempo acompaña, el Ayun-
tamiento proyecta abrirlos los
fines de semana de Carnaval.

fes,al mismotiempoque contri-
buirá apotenciar los servicios que
ya tiene el complejo".

El equipo de Gobierno ha di-
fundido la previsión de que el
centro comercial "esté concluido
de cara a este verano". El proyec-
to, que está ejecutando la empre-
sa Felipe Castellano, incluye la
construcción de un aparcamiento
subterráneo de más de 200 pla-
zas, además de la instalación de
"un supermercado, un centro cí-
vico,y una zona destinada a cen-
tro de asistencia sanitaria".

En concreto, el inmueble dis-
pondrá de un sótano -donde se
hallarán el aparcamiento y "cuar-
tos de instalaciones"-, una planta
b'\ia de casi 3.6S0 metros cuadra-
dos -reservada para el supermer-
cado, locales y el consultorio mé-
dico- y una planta alta de más de
1.100metros cuadrados.

El futuro establecimiento co-
mercial y la citada estación de
transportes, ya concluida, ocu-
pan sendas parcelas de la avenida
Juan CarIos1,situada en la entra-
da de Costa Ballena, en virtud de
"un convenio que elAyuntamien-
to formalizó al sacarIas a conce-
sión" con los mencionados usos
urbanos.

TREBUJENA

Protestas
por la falta de
calefacción
en la nueva
escnela
los padres de los niños

reclaman a la Junta que

resuelva el problema

F.J.F./ TREBUJE'¡A

Los padres de los niños matri-
culados en la nueva Escuela
InfantiJ Virgen de Palomares,
inaugurada en octubre por la
consejera para la Igualdad y
Bienestar Social, Micaela Na-
varro, han comulÚcado a la
Junta de Andalucía su males-
tar por la "falta de calefacción
yagua caliente" en este edifi-
cio de la AvelÚdade Sevilla.

Construida sobre una parce-
la cedida por el Ayuntarrúento
a la Administración autonómi-
ca, la guardería tiene capaci-
dad para 125 niños menores
de tres años, sibien comenzó a
funcionar con 80 plazas cu-
biertas. Los padres quejosos
han lamentado que el edificio
"sigue con luz de obras", de
manera que la carencia de su-
ministro definitivo de energía
eléctrica provoca "frecuentes
apagones" y que los pequeños
"tengan que estar en las aulas
con los abrigos puestos", apar-
te de los problemas que oca-
siona la imposibilidad de ¡¡tili-
zar agua caliente.

Lospadres están recogiendo
firmas y no descartan llevar a
cabo actos públicos de protes-
ta en el mUlÚcipiopara exigír
una solución ala Junta.

SANLÚCAR

La federación vecinal
demanda recortar la
subida de los impuestos
Argumenta que 2008 cerró con
un aumento dellPC del 1,4%,

ante el 4,5% aprobado en Pleno

F. J. F./ SANlÚCAR

LaFederación Localde Asociacio-
nes de Vecinos 'Guadalquivir' ha
registrado en el Ayuntamiento
sendos escritos dirigidos a la al-
caldesa,IreneGarcía,y al presi-
dente del Consejo Económico y
Social, Felipe Trigo, solicitando
para las ordenanzas fiscales de
2009 la aplicación de la subida
del IPCal cierre del año pasado,
cifrada en el 1,4%, en lugar del in-
cremento del 4,5% aprobado por
elPleno de la Corporación-

Concretamente, la entidad que
preside Antonio Jiménez pide a
García que "tenga eq cuenta esta
petición justa" y a Trigo, que con-

voque una reunión de la Comi-
sión de Trabajo de Economía y
Hacienda de dicho órgano con-
sultivo para tratar ese asunto. A
juicio de Guadalquivir, entre el
porcentaje aprobado y el solicita-
do existe "una diferencia bastante
importante que, dada la situación
de crisis, pondrá la economía aún
más difícila los sanluqueños".

Para fundamentar su deman-
da, la federación asegura que en
una reunión de la citada comisión
en octubre, la concejala del área,
Inmaculada Muñoz, "argumentó
que aunque las ordenanzas se
aprobaran por el Pleno, siempre
había tiempo para ¡'nodificarIas".
Añade que entonces se acordó
que "se realizarían los ajustes pre-
cisos en relación al IPC,aplicando
el resultante al final de 2008 en
las subidas de las distintas tasas".

Más ayuda camino de Senegal
'$/eElcolectivodeayudaaSenegalhaenviadoyaelprimercontene-
dor de recursos para la población de Pall Sek,que llegará en 20 días,
Laentidad agradeciói su colaboración a la Asociación de Mujeres
Solidarias, que ha recogido juguetes y ha facilitado apoyo técnico a
la construcción del centro de salud cuya financiación procede de
acciones benéficas y aportaciones de ciudadanos de Sanlúcar,

Provincia~

COSTANOROESTE

Antenas de
telefoníay
vías pecuarias,
en la agenda
comarcal ""

la Mesa de Medio Ambiente

del Bajo Guadalquivir valora

su primer año de actividad

F.J.F./ TREBUJE'¡A

La Mesa de Medio Ambiente.

de la MancomUlÚdad del B'\io
Guadalquivir ha hecho balan-
ce de su casi año y medio de ac-
tividad, concluyendo que ha
puesto en marcha "iniciativas
y actuaciones que están conso- -'"
lidando este órgano técnico
como un instrumento de coor-

dinación y planificación de las
políticas medioambientales
en la comarca".

Compuesta por concejales y
téclÚcos del área de las pobla-
ciones integrantes, entre ellas
Sanlúcar, Rota, Chipiona y
Trebujena, así como por perso-
nal de la Mancomunidad y de
su Oficina de Medio Ambien-

te, ha abordado en su última
reulÚón la "regulación mUlÚci"''''
pal" de la instalación y el fun-
cionamiento de las antenas de
telefonía móvil, incluida la fi-
jación de "una ordenanza fis-
cal reguladora de la tasa por
aprovechamiento del dominio
público local que recibirían los
ayuntarrúentos de los explota-
dores de estos servicios". La
creación de una "red de vías

pecuarias del Bajo Guadalqui-
vir" y un "proyecto de educa-
ción.ambiental" figuran entre
las iniciativas tratadas. .~}

ROTA

Unos 400 roteños
participan en los
17 nuevos talleres
de Igualdad

ElConsistorio ha recibido

más de medio millar de

solicitudes para estos cursos

F.J.F./ROTA

El Ayuntamiento sorteó ayer
las plazas disponibles en 10de
los 17 talleres que, promovi-
dos por la Delegación Munici-
pal de Igualdad, comenzarán
la semana próxima con 418;a
participantes. Los cursos res-
tantes no han requerido la ce-
lebración de un sorteo porque
el número de solicitantes no
ha superado al ofertado, Junto
a las "aulas abiertas" y demás
cursos iniciados en octubre, la
cifra de alumnos asciende a
1.624. Las peticiones de las
personas interesadas en parti-
cipar en los nuevos talleres de
Igualdad han sumado más de
medio millar.
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Laoposiciónexige aChavesdimisionesy
,."nuevascuentas tras admitirlarecesión

ElPPreclamael cesede losconsejerosde Economíay deEmpleoelUÚn nuevoPresupuestopara.2009
@ ElPSOEachaca lascríticas a estrategiaselectoralistas j) Lapatronal lamenta la tardanza en lacorrección

A.Fuentes' Agencias I SEVILLA

El vicepresidente Solbes, atem-
perándolo con su discurso lento
y su voz cansina, situó a España

e en un escenario sombrío de futu-
ro: recesión, incremento del pa-
ro, déficit público y por encima
del tope establecido por la VE.En
Andalucía, la Junta adaptó el pa.
sado sábado el discurso a la co.
munidad y, lejano un octubre en
que las previsiones de crecimien-
to confiaban en una tasa positiva
de un 1% del producto interior
bruto y la pérdida de 54.000 em.
pleos, pronosticó la reducción de
un 1,6%del PIEy 120.000 para-
dosmás.

DEBATESOBRELACRISIS

Chavescompareceen
el Parlamentosin que los

grupospuedan presentar
propuestasde resolución

La oposicíón reclamó ayer una
reacción. El PP-A consideró que

el presidente de la Junta, Manuel
Chaves, está "obligado a cesar" a

~ , suvicepresidente segundo ycon.
sejero de Economía y Hacienda,
José Antonio Griñán, y al canse.
jero de Empleo, Antonio Fernán.
dez, por "incompetentes", en pa.
labras del secretario general del
PP.A, Antonio Sanz. A Griñán,
por "fracasar" al afrontar la crisis
y "ocultar la realidad; con un en.
gaño masivo". A Fernández, por
mantener, en declaraciones a es-
te periódico, la apuesta de conse-
guir el pleno empleo en 2013. En
Madrid, los populares reclama-

. ron a Zapatero la cabeza de Sol.
" beso

WEB.ElPP.A presentó ayer la página web www.cha-

vesnocumple.es con la que pretende dar a conocer a
los ciudadanos los "incumplimientos"de los compro-

misas electorales asumidos en el discurso de investidu-

ra por el presidente andaluz, Manuel í:haves. La Junta

dispone de un portal similar para evaluar las medidas.

"No vale que Chaves meta la ca.
beza .debajo del ala y que su Go-
bierno diga que 2009 se presenta
como un año muy negativo",
apuntó el coordinador general de
IV, quien consideró que "es el mo-
mento de aplicar otro tipo de me-
didas, basadas en un modelo eco-
nómico sostenible y solidario" .

La supuesta demora del Gobier-
no andaluz supone para el presi-
dente de la Confederación de Em-

presarios de Andalucía (CEA) ,
Santiago Herrero, una aproxima.
ción a la realidad, Herrero lamen-

tó que "la rectificación se ha hecho
tarde" y avaló todas las medidas
que se adopten para dinarnizar la
economiayelempleo.

El PSOE achacó a estrategias
electoralistas las críticas recibidas

después de que la Consejería de
Economía diera a conocer las nue.

vas previsiones. El vicesecretario
general del PSOE-A, Luis Pizarra,
manifestó ayer que "da la sensa-
ción de que el PP quiere llegar a un
millón de desempleados en Anda-
lucía" y aseguró que "lo va a pagar
en términos electorales, porque
nadie puede alegrarse de que al-
guien pierda un empleo". Pizarra
criticó la "doble vara de medir" de

Javier Arenas, presidente del PP-
A, por no criticar al Gobierno po-
pular de Valencia, que también ha
corregido sus previsiones.

Chaves comparecerá mañana
en el Parlamento andaluz para in-
formar sobre la situación econó-

mica. La imposibilidad de que los
grupos políticos puedan presen-
tar propuestas de resolución fue
calificado por el PP como "propio
de una república bananera". El
portavoz del Grupo Socialista,
Manuel Gracia, respondió que en
ocho meses se han celebrado dos

debates con propuestas.

-Sanz criticó que la Junta haya
revisado seis veces sus previsiones
de crecimiento, desde el 3,4% po-
sitivo de octubre de 2007 a la ac-

tual entrada en números negati-
vos para el próximo año.

La validez del Presupuesto para
el próximo año fue objeto de preo-
cupación para ID. Su coordinador

En declaraciones a Europa
Press,Valderas argumentó la pro-
puesta con la referencia a la des-
trucción de unos 120.000 em-
pleos y demandó la puesta en
marcha inmediata de un plan de
inversiones y de un cambio de
rumbo en el sector productivo an-
daluz, un modelo "fracasado".

general en Andalucía, Diego VaI-
deras, pidió a la Junta de Andalu-
cía que "modifique, adapte o reor-
ganice" las cuentas autonómicas
para 2009, aprobadas por el Parla-
mento de Andalucía en la última

semana de diciembre, ante los
"errores" cometidos en las previ-
siones de crecimiento.

ElPSCcoincideconelpresidentede laJunta
,~ensuperar los7.000 millonesenfinanciación

Lossocialistascatalanesnotienen

prisasahoraparacerrarunmodelo
quesatisfacea losdeAndalucía

Agencias I BARCELONA. CÁDIZ

El portavoz del Partido Socialis-
tas en Cata1uña (PSC), Miquel
!ceta, afirmó ayer que sti forma-
ción no quiere precipitarse a la

hora de forzar un pacto en mate-
ria de financiación, por lo que
abogó por dar "el tiempo que ha-
ga falta" a la negociación con el
Gobierno central, al que reclamó
más recursos para elsistlma. Esta
demanda la compartió éon Ma-
nuel Chaves, presidente de la
Junta de Andalucía, quien consi-
deró que la aportación adicional

del Estado a las autonomías tiene
que ser "sensiblemente" mayor a
7.000 millones de euros.

!ceta realizó estas declaracio.
nes en rueda de prensa después
de que el presidente del Gobier-
no, José Luis Rodríguez Zapate-
ro, se mostrase ayer "razonable-
mente esperanzado" en lograr un
acuerdo con las autonomías en fi-

nanciación en una semana en la

que se intensificará la "fase casi fi-
nal" de las negociaciones.

Los socialistas catalanes no tie-

nen prisas ahora en pactar el nue-
vo modelo de finanéiación, una
vez expirados los numerosos pla.
zos ofrecidos por el Gobierno y
haberpresionadodesde hace me-
ses incluso con el veto a los Presu-

puestos del Estado. "Queremos
un proceso negociador que dure
el tiempo necesario para garanti-
zar que el acuerdo es un buen
acuerdo", dijo [ceta, que recordó
que el nuevo modelo tendrá efec-
tos retroactivos con fecha de uno
de enero.

El vicesecretario general del
PSOE-A,Luis Pizarro, reconoció
ayer que están "muy satisfechos"
con las bases presentadas por el
Gobierno, aunque precisó que
eso "no significa" que hayan di-
cho que sí porque aún queda por
conocer el montante de las cuen-
tas.
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'EI60%delosayuntamientosnohan
presentadosusplanesalfondoestatal
La ministra de Administraciones Públicas, Elena Salgada, advierte que el

Gobierno no prorrogará el plazo para pedir estas ayudas, que concruye el sábado

R.A./ SEVILLA

Los ayuntamientos andaluces
parecen que dejan sus deberes
para el último momento. Sólo el
39% de los municipios de la co-
munidad, 300 de los 770, han
presentado ya al Gobierno los
proyectos que pretenden realizar
con cargo al extraordinario Fon-
do Estatal de Inversión Local con
el que el Ejecutivo de Zapatero
intenta frenar el continuo au-
mento del desempleo. La cifra
continúa siendo baja teniendo
en cuenta que el plazo para soli-
citar la ayuda estatal acaba el sá-
bado 24 y la ministra de Admi-
nistraciones Públicas, Elena Sal-
gada, se encargó ayer de precisar
en San Sebastián que la fecha es
improrrogable. En el conjunto
del Estado la situación no es más

ASIGNACiÓN EN SEVILLA

En la provincia de Sevilla

apenas se ha otorgado

una cuarta parte del dinero

que le corresponde

halagüeña,la mitadde los con-
sistorio españoles aún no han
presentado sus planes deinter-
vención. Laministra animó a pe-
dir las ayudas a los ayuntamien-
tos que todavía no han hecho,
aunque aseguró que no está ocu-
rriendo nada durante este proce-
so que "haya extrañado" al Eje-
cutivo.

Con estos datos, el delegado
del Gobierno en Andalucía, Juan
José López Garzón, confió ayer
en que durante los próximos días
haya una gran concentración de
entrega de planes en las subdele-
gaciones del Gobierno. Por pro-
vincias, Sevilla es la que se en-
cuentra más rezagada y las ini-
ciativas aprobadas apenas con-

sumen un 23% de los fondos que
le corresponderían por su pobla-
ción, mientras que en Córdoba y
Huelva el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas ha podido de-
signar ya el 70% del dinero que
se les asignará. En total, el Go.
bierno destinará a Andalucía
1.426 mIllones d~ euros a obra
pública de iniciativa municipal y,
hasta ahora, se han otorgado
750 millones a 2.399 planes que
generarán 26.077 empleos.

El presidente de la Confedera-
ción de Empresarios de Andalu-
cía (CEA), SantiagoHerrero, que
mantuvo una reunión con López
Garzón, reclamó a los ayunta-
mientos que cumplan con los pla-
zos de ejecución y de pago fijados
en la norma qu'eregula el fondo.
El representante de la patronal
andaluza demandó además a los
ayuntamientos que paguen a los
contratistas las obras anteriores
que les adeudan ahora que van a
disponer de más liquidez. El diri-

LaJuntahablade
"celeridad"en el

repartodel Proteja

La consejera de Gobernación,
Clara Aguilera, indicó ayer que
el 10% de los 770 municipios
de la comunidad han presenta-
do ya los proyectos que optan a
ser integrados dentro del Pro-
grama de Transición al Empleo
(Proteja), con un fondo total
para su distribución de 360 mi-

llones de euros. La consejera
mostró su satisfacción por la
"celeridad" mostrada por los
ayuntamientos para presentar
las memorias descriptivas de
proyectos, el plazo finaliza el 28
de febrero. Una vez presenta-
das las iniciativas, las comisio-
nes provinciales verificarán que
la documentación es correcta
para su aprobación.

gente empresarial apuntó que
además de las obras de infraes-
tructuras que realizan los ayunta-
mientos con cargo a dicho fondo
estatal podrían hacer inversiones
más productivas y relacionadas
con la actividad emprendedora,
como loscentros de empresa.

La Federación Andaluza de
Municipios (FAMP) sostuvo en
un comunicado que la totalidad
de los ayuntamientos de la co-
munidad se acogerán al fondo
estatal, ya que todos ellos les han
confirmadO"que están realizan-
do los trámites para tener entre-
gada la documentación antes del
sábado. La FAMP entiende que
muchos de los proyectos aún no
se han registrado porque se cele-
brará esta semana las sesiones
plenarias en que deben ser apro-
bados. El plazo para solicitar es-
tos fondos comenzó el pasado 10
de diciembre y la ejecución de las
obras deben estar concluida en
el primer trimestre de 2010.

Andalucía

Un equipo de
la Hispalense
abreuna
nuevavía
contra el sida

los investigadores desvelan el'

mecanismo celular que facilita

al virus pennanecer oculto

Noeli. Márquez / SEVILLA

Un equipo de investigadores
de la Universidad de Sevilia
dirigido por Sebastián Chávez
ha dado un paso más en la lu.
cha contra elsida al desvelar el

mecanismo celular que permi-
te al virus del VIH permanecer
latente en el interior del geno-
ma humano. El hallazgo cien'
tifico, publicado en la revista

internacional PLoS Geneties,
permitirá abrir nuevas vías pa-
ra diseñar fármacos que com-
batan las copias del virus que
permanecen en el interior de

las células y que pueden acti-
varse mucho tiempo después
de la infección.

"Los resultados de la investi-

gación básica arrojan luz sobre
la enfermedad y explica por-
qué el virus permanece latent¡:
-{)culto- en zonas activas del

genoma. Pero el cliseño de nue-
vas terapias será a muy largo
plazo", explica Sebastián Chá-
vez.

La célula necesita leer el ge-
noma para vivir, para funcio-
nar y multiplicarse. El genoma
es como el disco duro de un or-
denador' donde se encuentra
toda la información necesaria

para el organismo. "Para leer
losgenes, la célula va abriendo
zonas concretas que luego em-
paqueta, como si se tratara <le
una cremallera que se abre po-
co,a poco y luego se cierra", ex-
plica Chávez.

Durante la investigación los
cientificos han establecido una
vinculación entre este meca-

nismo de lectura del genoma y
la latencia del virus. "En todas
las observaciones de laborato-

rio hemos comprobado que al
eliminar el mecanismo de em-

paquetarniento de la célula
-maquinaria de reensambl'jje
de la cromatina- el virus laten-

te en elgen°!lla se reactiva".

Monteseirín da por hecho que la sede de la
gran caja estará en Sevilla, "que es la capital"
Elportavoz parlamenatario
del PSOEreconoce "razones

objetivas" para que sea Málaga

Agencias/ SEVILLA

El debate sobre la futura creación

de la gran caja andaluza, fruto de
la fusión de Unicaj~ y Cajasol,
continúa encallado cuando se

discute qué capital debe contar
conla sede principal de la entidad
financiera resultante.

El alcalde de Sevilla, el socialis-
ta Alfredo Sánche~ Monteseirín,
dio por hecho ayeri¡¡teserá ésta la
ciudad elegida. Monteseirin sub-
rayó que la futura caja única "de-
be estar en la capital de Andalucía
por miles de razones", y afirmó

que "no hay nada que discutir ni
ciJando llegue el momento ni
ahora".

Mientras, sus compañeros so-
cialistas en Málaga están promo-
viendo mociones en los ayunta-
mientos de esta provincia para re-
clamat que la sede se sitúe en la
capital malagueña, a pesar de que
la ejecutiva regional del PSOEpi-

dió a los dirigentes provinciales
que no entren en la polémica para
evitar que los debates localistas
impidan, una vezmás, un proceso
de fusión de lascajas de ahorro.

Elportavoz del grupo socialista
en el Parlamento andaluz, Ma-
nuel Gracia, manifestó ayer en la
capital malagueña que nadie
cuestionará, cuando llegue el mo-

mento, la objetividad de la prefe-
rencia de Málaga para tener el nú-
cleo central de la gran caja.

El portavoz reconoció que es ló-
gico el debate público 'generado
acerca de si la sede debe ubicarse

en la Costa del Solo en Sevilla,
"ya que cada uno defiende sus in-
tereses". Gracia destacó que esta
discusión no debe utilizarse "fue-

ra de la realidad" y que serán las
cajas las que deberán decidir lle-
gado el momento. El socialista di-
jo que utilizar este debate puede
otorgar un beneficio político a
corto plazo y "tener un efecto fue
nesto para la sociedad".
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Bruselas prevé una crisis aún más larga
y grave que la que pronostica el Gobierno
La Comisión Europea prevé que la recesión en España será más larga que en la UE por el ajuste del ladrillo

. El PIB se contraerá un 0,2% en 2010, frente al avance del resto de países, y el paro alcanzará el 18,7%,.

Marcos Buendia / BRUSELAS

La Comisión Europea rebosa pesi.
mismo sobre la marcha de la eco-

nomia española, Las nuevas previ-
siones de Bruselas indican que el

'-- Producto Interior Bruto (PIB) es-
pañol caerá este año un 2%, cua-
tro décimas más de lo estimado

porel Gobierno de Zapatero, y se-
guirá registrando un crecimiento
negativo en 2010, con una caída
de dos décimas, lo que retrasará la
recuperación hasta 2011. España
será, así,junto a Poftugal, el único
país de la Eurozona que continue
en recesión en 2010,

La Comisión supera también las
previsiones del Ejecutivo en paro,

...con una estimación del 16,1% pa-
ra este añoydel 18,7% para 2010,
la más alta de la UEyeldoble dela
media comunitaria; y en déficit,
que alcanzará el 6,2% en 2009 y el
5,7% el ejercicio siguiente,

El comisario Europeo de Asun-
tos Económicos y Monetarios,
Joaquín Almunia, atribuyó la re-
cuperación más lenta de España
al ajuste en la construcción, que
exige más tiempo que otros sec.
tores, y a las especiales dificulta-
des para financiar su abultado
déficit exterior en un contexto

, . de sequía en los mercados inter-
nacionales.

El vicepresidente segundo, Pe-
dro Solbes, indicó, sin embargo,
que no comparte la previsión de
Bruselas, especialmente en lo que
concierne al desempleo, al no ver
"en estos momentos un paro en
España que alcance los 4 millo-
nes".

La Comisión también viene a

constatar que la actividad econó'
mica en España se deterioró de
forma rápida en 2008 en un con-

., texto en el ,que las restricciones en

El comisario europeo de Asuntos Económicos, Joaquin Almunia, ayer en Bruselas.

LAS PREVISIONES DE ZAPATERO VS BRUSELAS
F,~"" Mi,,,,,,io de ',o~i. y Comi,ió,"","'.

PIS real

Tasa de paro'

Consumo privado

Deuda pública

Inversión empresarial

Déficij público

16,1%
-2,6%
46,9%
-6%
6,2%

el mercado del crédito tiraron a la

baja del consumo y la inversión.
Bruselas señala que la caída de la
actividad de dos décimas en el ter-
cer trimestre se intensificó en el

cuarto y pronostica que lo peor es-

tá aún por llegar. El informe de la
Comisión indica que el deterioro
del mercado de trabajo, mayores
resrricciones en el crédito y el des-
censo de la riqueza llevarán a una
significativa contracción del con.

sumo priyado, que caerá 2,6 pun-
tos esté' ~ño, un descenso que al-
canzará el 6% en la inversión, es.

pecialmente en equipamiemo con
una caída del 12, 7%.

España sufrirá más la crisis, pe-
ro no estará sóla.También se revi-

san a la baja las previsiones para el
consjunto de la VE y la Eurozona,
aunque Europa "tocará fondo" en
el primer trimestre de 2009 e ini-
ciará una recuperación "gradual
aunque modesta" a partir del ter-
certrimestre, según Almunia.

El PIB de la VE caerá este año un

1,8% Yel de la Eurozona un 1,9%,
aunque volverá a la senda de cre-
cimiento en 2010 con un avance

moderado del 0,5%. La tasa de de-
sempleo se elevará al 8,75% en
2009 en la VE (y al9 ,25% en la Eu-
razona), y seguirá al alza en 2010.

Desde el punto de vista regio-
nal, el presidente de la Confedera-
ción de Empresarios de Andalucia
(CEA) , Santiago Herrero, dijo
ayer que las nuevas previsiones
del gobierno andaluz son reales,
pero que "la rectificación se ha he-
cho tarde". La Junta revisó sus nú-

meros la semana pasada y previó
que el PIB caerá este año un 1,6%
frente al crecimiento del 1% pre-
visto, y que se desrruirán 120.000
empleos (frente a los 54.000 pre-
vistos) .

Zapatero apremia a los ciudadanos lIquepuedan"
,a que sigan consumieñdo para salirde lasituación

la crisis lleva a la agencia S&P a

rebajar la calificación de la deuda

española, pero Fi-tfh la mantiene

R.f./ MADRIO

Ante "el dificil año 2009" que se

Aavecina, el presidente del Gobier-
,. "no español, José Luis Rodríguez

Zapatero, se dirigió ayer al sector

financiero y a los ciudadanos para
exhortar a los primeros que facili-
ten financiación a empresas y fami-
lias, y a los segundos que consu-
man más aprovechando el menor
crecimiento de la inflación yel aba-
ratamiento del petróleo.

El presidente del Ejecutivo pidió
en una entrevista radiofónica que
aquellos ciudadanos que puedan

consunlir, lo hagan, porque "afecta
de manera directa a empresas ytra-
bajadores" -el consumo genera el
70% del PIB español- y, a su vez,
que intenten ahorrar en el consu-
mo energético "porque nos cuesta
mucho el petróleo que tenemos
que importar". Pero Zapatero no
sólo pidió a los ciudadanos que for-
men parte de la solución a la crisis

--", .:i

económica, sino que anunció que
en la próxima reunión que man-
tenga con los presidentes de ban-
cos y cajas también pedirá que faci-
litenelcrédito.

Por otra parte, las condicior,-,
económicas y financieras GiJ~I'tra-
viesa España han lleve(b~ la agen-
cia de..alificaeiór. úediticia Stan-

dard &Poor's ,S&P) a rebajaren un

escalón el rating a largo plazo de
EspañaaM +. Segúnla agencia, se
''han desatado debilidades esrruc-

turales en la economia española
que son inconsistentes con una po-
sicion deAM", considerada lame-
jor calificación crediticia. Tras co-
noeer esta rebaja, el ministro de
Econonúa y Hacienda, Pedro Sol-
bes, aseguré que este rating equiva-
le a un "notable alto o sobresaliente

bajo" y que no supone ningún peli-
gro para la financiación de la deuda
española. Enrretanto, otra agencia
de ca1ificación crediticia, Fitch Ra-
tings, confirmó su rating a largo
plazo para España de AAA.
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PLAZA DE SEVILLA"El Ayuntamiento está en su derecho de alegar, pero la decisión no tiene vuelta atrás"

LaAduana no es culpable de
retrasos enlaplazadeSeviUa
ElForo se defiende:

Estebandicequeleduele
"que senosintenteculpar
ahoradelretraso"

PSOE:
Pizarraacusaa laalcaldesa
de "falsearlarealidad"y de
no dialogarcon laJunta

La posición que defendía el de-
rribo de la Aduana se ha conver-
tido en un movimiento sectario
que difunde la equivocada idea
de que mantener el edificioen pie
retrasa la remodelación de lapla-
za. Lavehemencia, casiira, con la
que se defiende esta postura cha-

ca con la calma y el diálogo que
protagonizan los defensores del
edificio. Esteban afirma que la
Aduana no impide ningún plan,
mien tras que el PSOE cree que la ,

alcaldesa se dedica a falsear la re-

alidad del proyecto de la Plaza de
Sevilla. -PÁGINA 7-

---------.---- - n...

El PUERTOPor el traslado de urgencias

los vecinos auguran el
. colapso en el centro de
salud Pinillo Chico

SAN FERNANDO

Jesús de 10$Afligidos ilustra la Semana Santa isleña
La imagen !!I>,Jesús de los Afligidos se convierte en protagonista del cartel de la Semana Santa de San
Fernanl;lD ,:)109.Es obra del isleño Antonio Luque Márquez y está llena de simbolismos. Tras la presentación
del ~'-;lel; tuvo lugar el acto de entrega del portafolios al pregonero de la Semana Santa 2009, José Carlos
c~mández Moreno. -PÁGINA13-

Vecinos de la Zona Norte augu- gencias, que hasta ahora se en-
ran una nueva masificación en el contraba ubicado en elcentro de
centro de salud Pinillo Chico de- especialidades del Carmen.
bido al traslado del servicio de ur- -PÁGINA 15-

CHICLANA

Archiv~n la
causa contra
Santiago
Verdugo

-PÁGINA 17-

Provincia -Z3,-

Noharán falta avales
para entrar en el Plan de
Relndustrialización

Chiclana -18-

El Pleno aprueba el
tranvía y la oposición se
levanta y se marcha

ElPuerto -,4-
ElConsistoriodetecta
once nuevos 'casosde
absentismo escolar

Rota-i~
Elcentrb comercialde
"CostaBáUenatoma
feUlJta

CÁD!Z

ElConsistorio
no podrá dar las
tarjetas para
discapacitados

--PÁGINA 6-

Provincia -z.-

Medio Ambiente
derriba la
construcción ilegal
de Tavizna

Un momento del derribo.

~rovincia ---22.~ .

Se.,ti~d desí)(!aidade
f~~ilia~~~,am!g~~y
P9JítiCoS':aI,g~ni~llYIar'o
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OBRAS El pasado viernes se celebraba el acto simbólico de puesta de bandera del lugar

El centro comercialdeCosta
Ballenaesya unarealidad
--

Elcomplejo incluirá un
supermercado de una
firma reconocida, así
como un centro cívico
--

También dispondrá de
un local para que se
ubique un centro de
atención sanitaria
---

OLGAPRADOS
ROTA

Días atrás tenía lugar el acto de la
puesta de bandera del nuevo cen-
tro comercial y aparcamientossub-
terráneos que se están constru-
yendo a la entrada del complejo
de Costa Ballena-

El alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez, acompañado pormiem-
bros del equipo de Gobiernoyde
la Corporación municipal, se de,;-
plazó hasta la obra con motivo de
este simbólico acto que anuncia
que el edificio ha alcanzado su al-
tura máxima, y la obra está ya en
pie.

El alcaIde roteño llamó la aten-
ción sobre la creación de este cen-
tro comercial en la misma entra-
da de Costa Ballena ¡¡-ente a la E.<;-

tación IntermodaI de Transpor-
tes, refiriéndose a él como un pro-
yecto muy importante para la lo-
calidad y para el complejo turísti-
co y residencial.

Además, destacó que la puesta
en marcha de este proyecto, que
supondrá un motor económico
más para la ciudad, atraerá a ciu-
dadanos no sólo de la propia Vi-
lla de Rota, sino también de loca-
lidades limítrofes, al mismo tiem-

po que contribuirá a completar y
potenciar los servicios que ya tit>-
ne Costa Ballena-

Sánchez Alonso insistió en la

importancia de impulsar este tipo

Elnuevo centro comerdal. situado a la entrada del complejo. da respuesta a una serie de necesidades básicas.

de obrdS e iniciativas a pesar de la
dificil situación económica por la
que se atraviesa, ya que se trata de
proyectos que generan un im-
portante número de empleos tan-
to en el sector de la construcción

mien tras que se realiza la obra,
como en el sector servicios, una
vez que el centro comercial abra
sus puertas.

PLAZASDEAPARCAMIENTO

El proyecto que está ejecutando
la empresa Felipe Castellano, yse
espera esté concluida de cara a
este verano, incluye más de 200
plazas de aparcamientos subte-
rráneas; así como un centro co-
mercial cortun supermercado de
una fuma reconocida; un centro

SUCESOS A causa de un ataque cardíaco

Falleceunprofesor del
lESCastillo de Luna
O.P.
ROTA

Un profesor del lES roteño Gas-
til\o de Luna fullecía en la maña-

na de ayer en torno alas diezymt>-
dia a causa de lo que parece ha-
ber sido, según fuentes de la po-
licíalocal, un ataque cardiaco fuI-
minante.

El docente, de unos 45 años de

edad y que respondía a las inicia-
les deJ. L. R M., se encontrabart>-

alizando su tra9ajo cuando co-
menzó a mdstrar signos de en-
contrarse mal. Tras ser asistido por
\illÍ"":':;uinnosyprofesores, se dio

. ""'-,° al 061, cuyos efectivos se per-
:,onaron en el centro, y que trata-

ron de reanimarle realizándole

la respiración cardiopulmonar
durante más de media hora sin

conseguir reanimarle.
Intervinieron también agen-

tes de la Policía Nacional y Lo-
cal, que mantuvieron la zona de,;-
pejada, acordonándola poste-
rionnente para esperar la llega-
da del forense que dictaminase
el fallecimiento. de manera ofi-

cial, para proceder al levanta-
miento del cuerpo. Los servicios
de emergencia no han tenido
necesidad de intervenir en nin-

gún incidente derivado de este
hecho, yel centro suspendió la-<
clases con motivo del suceso.
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cívico que servirá como punto de
encuentro y de actividades para
los ciudadanos; y una zona desti-
nada como centro de atención sa-
nitaria,

Esta construcción se desarrolla

en planta sótano, una planta baja
y primera planta.

Así, además de la planta sótano
donde irán los aparcamientos y
cuartos de instalaciones, la plata
baja dedica 3.646 metros cuadra-
dos para el supermercado, loca-
les comerciales y consultorio mé-
dico; mientras que en la planta
alta construye 1.132 metros cua-
drados para locales comerciales y
el centro cívico.

Además, en ambas plantas se
proyectan aseos para hombres y

mujeres, y adaptados para mi-
nusválidos.

La puesta en marcha de esta
construcción se incluye en una ini-
ciativa que el Ayuntamiento ha
impulsado para crear en cada una
de las dos parcelas que se ubican
en la avenida Juan Carlos l, a la
entrada de Costa Ballena, la Esta-

ción Intennodal de Transporte,
ya concluida, y este equiparnien-
to comercial yaparcarnientosque
forma p¡me de un convenio que
el Consistorio formalizó al sacar

a concesión las dos parcelas de la
en trada de Costa Ballena.

De este modo se da respuesta a
una serie de necesidades que se
venían planteando en el comple-
jo turístico residencial.

TEATROMartínez Ares fue el reclamo

'La Gran Final' abarrotó

el auditorio municipal
O.P.
ROTA

La magistral combinación de te-
atro, música y carnaval del espec-
táculo La gran fina/respondió con
creces a la expectación e interés
creados entre el público, que aba-
rrotó en la noche del sábado día

17 el teatro municipal alcalde Fe-
lipe Benítez.

La localidad respondió con un
aforo completo a esta represen-
tación teatral que se enmarcaba
en la programación de invierno
diseñada por la Fundación Mu-
nicipal de Cultura para el audito-
rio municipal.

La gran fina/, representación

teatral de Antonio Martínez

Ares, -<:ompositor, antiguo com-
parsista y pregonero del carna-
val de Cádiz 2008-, Antonio La-
bajo y el Teatro Satarino, que ya
fue estrenada el pasado mes de
noviembre en el Gran Teatro Fa-
lla de Cádiz, ha venido cose-
chando desde entonces impor-
tantes éxitos en nuestra provin-
cia. El público que asistió a la rt>-
presentación de esta obra pudo
disfrutar de esta comedia car-

gada de música e ironía que rt>-
crea una gran final de Carnaval,
a la que dieron vida un total de
dieciocho actores que encarna..
ron a los personajes.
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BARRIADAS

ElConsistorio
entregará
carpetas de
trabajo a los
vecinos

O.P.
LOCAUDAD

La portavoz del equipo de Go-
bierno municipal, María Eva
Corrales, ha dado cuenta de al-

gunos de los asuntos aproba-
dos en Junta de Gobierno Lo-
cal, destacando la propuesta
presentada por la delegada de
Participación Ciudadana, para
la adquisición de carpetas de
congresos para su entrega a los
participan tes en los diversos
Consejos de Barrio.

Tal y como ha explicado la
portavoz del equipo de Go-
bierno (PP y RRUU), desde la
pasada legislatura se vienen or-
ganizando estos consejos de ba-
rrio que sirven de "lazo de
unión" entre la administración

loca\ylosciudadanos. Unaini-
ciativa que ha tenido muy bue-
na acogida entre los ""cinos
del municipio y que ha penni-
tido que estas reuniones se lle-
ven a cabo de forma regular.
En las mismas, ciudadanos y re-
presentantes de cada distrito,
exponen sus necesidades y
plantean sus opiniones, suge-
rencias y dudas, que poste-
rionnente y recogidas por los
diferentes delegados que asis-
ten a estos encuentros, son re-
sueltas por los departamentos
municipales.

Precisamente, tras las ac-
tuaciones pertinentes, se les en-

.vía a los vecinos en cuestión,
un escrito explicando en qué
han consistido las actuaciones

o medidas ejecutadas.
De este modo, con la pro-

puesta de adquisición de car-
petas de trabajo, dotadas de
cuaderno y bolígrafo, se pre-
tende que las personas que par-
ticipan en estos consejos de ba-
rrio cuenten con el material

necesario para realizar sus ano-
taciones. En total, se van acom-
prar un total de 300 carpetas
que se irán repartiendo a me-
dida que tengan lugar la reu-
niones de cada uno de los di,;-
tritos en los que se encuentra
dividida nuestra ciudad. De
este modo, se hace más cómo
el trabajo de los vecinos, que
así pueden conservar las con-
clusiones de estos encuentros.

Reunión de consej.o de barrio.
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